

Grundschüler feiern Fasching

FASCHING Großes Programm der Kleinen / Purzelgarde des ACC ist einer der Höhepunkte

ALSFELD (mke). Kleine Indianer, Cowboys, Polizisten, Prinzessinnen und Kinder in allen erdenklichen Verkleidungen tummelten sich gestern Vormittag in der Turnhalle der Alsfelder Gerhart-Hauptmann-Schule. Schon seit einigen Jahren organisiert die Schule eine Faschingsfeier am Rosenmontag, bei der alle Klassen ihr Können präsentieren.

Damit die Feier reibungslos verlaufen kann, war bereits am Freitagnachmittag Aufbauen angesagt. Dabei unterstützen die Eltern der Schulkinder das Lehrerkollegium beim liebevollen Dekorieren der Halle und der Tische, von denen aus die Kinder klassenweise das Programm auf der großen Bühne verfolgten.

Auch die Darbietungen wollen gut vorbereitet sein. Deshalb übten die Kinder bereits Wochen vorher mit ihren Klassen-, Musik- und Sportleh-

rern verschiedene Sketche, Lieder und Tänze ein.

Zu den Höhepunkten des bunten Treibens auf der Bühne zählte in diesem Jahr vor allem die Aufführung der Purzelgarde des Alsfelder Carnival Clubs, bestehend aus Schülerinnen der GHS und der Stadtschule. Zu Melodien aus dem Disney-Film „Das Dschungelbuch“ tanzten sie schon fast so gut wie die Konfettis, die Nachwuchsgarde des ACC. Denn die ließ es sich auch in diesem Jahr nicht nehmen, der Grundschule einen Besuch abzustatten.

Auch Schulleiterin Hannelore Hartl zeigte sich begeistert von ihren Schülern: „Es ist toll, die Kinder mal von einer anderen Seite kennenzulernen. Wie sie sich auf der Bühne zeigen und was sie extra gelernt haben für diesen Tag. Das ist wirklich immer schön anzusehen.“

Deswegen sei es ihr sehr wichtig, dass diese Tradition auch in den nächsten Jahren erhalten bleibt.

„Es ist unabdinglich engagierte Kollegen zu haben, die an einem Strang ziehen und so etwas Großartiges auf die Beine stellen“, betonte Hartl. Vor allem Verena Hofmann, Lehrerin an der GHS, und Hausmeister Bernd Mühlbach seien unentbehrlich für das Faschingsfest. Denn beide führten gemeinsam durch das bunte Programm und kümmerten sich um die Technik.

Was bei einer waschechten Faschingsfeier natürlich nicht fehlen darf, ist die Polonaise. Deshalb endete der närrische Vormittag an der GHS auch, wie er begonnen hatte, mit einer sehr sehr langen Menschen-schlange, angeführt von der Schulleiterin, die lachend durch die Turnhalle zog.



Da feiert jeder gerne mit. Die Klasse 1a der Gerhart-Hauptman-Schule schwingt das Tanzbein und die gesamte Schule tanzt mit.

Foto: Kelling